

東京研修

2019.09.05

あたしも 楽しい。



把日文投稿翻译中文的文章

2019ハイライト(1)

2020.01.26

2020年、令和二年、東京オリンピックの年、中国全面小康の段階.....色々な行事が行われ、美満な願いが持たされ、私たちがワクワク期待している2020年は、ようやく来た!!!!!!ホームステイ先のうちの弟さんのお話によって、[まさかの、とんでもない未来になったんだぞ!!!]確かにそうですね!!2020年か、なんかかっこいい気がする!!

けれども、2019年が結構楽しかった、色々珍しい経験と絆をできたので、良ければ、時間を2019に止まってほしいな!!

2019年、中国の両親とお姉さんに[サヨナラ、僕が旅に行ってくる!!]と言ってから、日本の両親と弟さんたちに出会った。みんなで長野のりんご狩りと温泉♨️に行って、弟と卓球もやった。

中秋のころ、みんなで水餃子を作って、日本のお月見

把日文投稿翻译中文的文章

2019ハイライト(5)

2020.01.26

うちの弟のQQQ9歳お誕生日~~~~かわいいよね

把日文投稿翻译中文的文章

2019ハイライト(1)

2020.01.29

2020年、令和二年、東京オリンピックの年、中国全面小康の段階.....色々な行事が行われ、美満な願いが持たされ、私たちがワクワク期待している2020年は、ようやく来た!!!!!!ホームステイ先のうちの弟さんのお話によって、[まさかの、とんでもない未来になったんだぞ!!!]確かにそうですね!!2020年か、なんかかっこいい気がする!!

けれども、2019年が結構楽しかった、色々珍しい経験と絆をできたので、良ければ、時間を2019に止まってほしいな!!

2019年、中国の両親とお姉さんに[サヨナラ、僕が旅に行ってくる!!]と言ってから、日本の両親と弟さんらに会った。みんなで長野のりんご狩りと温泉♨️に行って、弟と卓球もやった。

中秋のころ、みんなで水餃子を作って、日本のお月見団子も食べた、めちゃくちゃ美味しかった~!





把日文投稿翻译中文的文章

弟のパンケーキ

2020.02.03

今日部活が終わって、家に帰ったら、食卓に置いてある弟さんが作ってくれたパンケーキを発見!!!!

なんとかわいいパンケーキじゃないか!!!, と、思った、うちの9歳の弟は物凄くすごいよ!!こんなに素敵な美味しいパンケーキを作れる!!本当にごちそうになった!!!

あゆあゆ、パンケーキありがとう!!!!



把日文投稿翻译中文的文章